
Herr Fenske erklärt den Mitgliedern des Ausschusses, dass die Inhalte der 
Haushaltsansätze, die in die Zuständigkeit des Ausschusses fallen, mit dem 
Fachbereich beraten wurden. Er bilanziert, dass aus finanzwirtschaftlicher Sicht nichts 
zu beanstanden ist. 
 
Herr Schmidt möchte diesen Tagesordnungspunkt aufgrund der vorangegangenen 
Diskussionen zur Veränderung der zeitlichen Abfolge der Baumaßnahmen in der 
Innenstadt erst in der nächsten Ratssitzung abschließend beraten. 
 
Frau Gottlieb schlägt vor, den Beschlussentwurf dahingehend zu ändern, dass die 
Haushaltsansätze, die die Umbaumaßnahmen des Innenstadtbereiches betreffen, 
ausgeklammert werden. 
 
Herr Schröder erklärt, dass die FDP-Fraktion diesem Beschluss nicht zustimmen wird, 
da der Haushalt nur bis 2015 abgebildet ist und nicht wie das zehnjährige 
Haushaltssicherungskonzept bis 2022. 
 
 
 


